

Aumentarán a cuatro los sillones para quimioterapia

SALUD. *En paralelo se busca dotar al hospital Carlos Cisternas de más especialistas y que tengan arraigo en Calama para atenciones permanentes.*

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

A cuatro aumentarán los sillones para quimioterapia del hospital Carlos Cisternas (HCC), que permitan dar una atención y cobertura a pacientes que requieran tratamiento oncológico en Calama, y con ello evitar traslados hasta Antofagasta.

Durante el año pasado en el HCC se habilitaron dos sillones para quimioterapia, "y ya tenemos dos sillones más para habilitar, y sólo falta la resolución sanitaria del Servicio de Salud para que inician su puesta en marcha y con ello ampliar las atenciones oncológicas del hospital", explicó el director del recinto asistencial, Patricio Toro.

El director del hospital Carlos Cisternas de Calama agregó que "la Unidad de Quimioterapia ya se encuentra acreditada por el Servicio de Salud, pero es parte del proceso que estos dos sillones nuevos reciban esa certificación técnica sanitaria para su inicio de funciones".

MÁS ESPECIALISTAS

Durante la semana pasada el gobernador regional, Ricardo Díaz efectuó una visita al centro asistencial loíno, y comentó que "creemos que el hospital Carlos Cisternas requiere de una mejor capacidad de reso-



DURANTE ESTA PRÓXIMA SEMANA LOS NUEVOS SILLONES RECIBIRÁN LA RESOLUCIÓN SANITARIA.

80

pacientes de Calama reciben tratamiento médico y asistencia oncológica en Antofagasta.

lución, y eso pasa, evidentemente, por una mejor infraestructura y especialistas. El Servicio de Salud nos presentó un plan de financiamiento de 2.700 millones de pesos para formar 80 especialistas, y tenemos que lograr que parte de

esos profesionales queden acá, sobre todo para tratamientos oncológicos".

Díaz agregó que "hemos hecho un compromiso con la dirección del hospital, de generar un plan especial para Calama, por un costo aproximado de 800 millones de pesos, para fortalecer las especialidades y arraigo en la comuna".

ATENCIÓNES

Respecto de las atenciones oncológicas, Patricio Toro explicó que "hoy son cerca de 80 los

pacientes de Calama que requieren atenciones y que deben trasladarse a Antofagasta. En este sentido, esperamos llegar a los 10 sillones para quimioterapia en Calama, y una vez que sea construido el Centro Oncológico para la ciudad, y en la cual esperamos absorber un tercio de esa cantidad de pacientes que requieren atención oncológica especializada", agregó el director del hospital Carlos Cisternas sobre esta proyección para pacientes que padecen cáncer.

'03